

ま ら 4

玉里学園義務教育学校 第3学年
学年通信 第9号
令和7年1月7日(火)

令和7年がスタートします！

昨年は、スポーツフェスティバルや緋秋祭、親子行事など大変お世話になりました。今年度も残り3ヶ月余りとなりました。3学年のまとめとして学習や運動、生活に自信と責任をもてるように指導していきたいと思えます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

おしらせ



○体育の授業でなわとびを使用します。ご準備をお願いいたします。

○1月20日から時間割の一部が変更になります。27日に時間割を配付します。それまでは、連絡帳でご連絡いたします。



12月の活動の様子



【玉里消防署の見学】

12月6日(金)、天候に恵まれ、徒歩で玉里消防署に見学に行ってきました。玉里消防署様には職務でご多用の中、児童のために快く見学を引き受けていただきました。

見学は、午前中の3・4時間目に1組が、午後の5・6時間目に2組が実施しました。施設の見学と消防車両と救急車の見学を行いました。子どもたちは、救急車の様々な救命機材、ポンプ車の放水銃やホースの太さ、救助工作車の機材の多さなどに驚きの声を上げ、たくさんの質問をしながら見学ができました。

また、実際に防火服を着せてもらったり、救助工作車に積んであるエンジンカッターを動かしているところを見せてもらったりし、消防署のお仕事の大変さも知ることができました。



【食に関する指導】

12月16日(月)に小川南中学校の榎本先生による食に関する指導を受けました。16日の給食の献立をもとに、使われている食品を3つの栄養素のグループに分けるなどし、給食は必ず3つのグループの食品がそろうように、栄養のバランスを考えて作られていることに気付くことができました。また、普段の食事でも栄養のバランスを意識してとることの大切さを知ることができました。

